
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO 
INSTITUTODE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO  DE

DOURADOS EM 25 DE JUNHO DE 2014.

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul-MS, foi realizada a
reunião Extraordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e decidir sobre a
seguinte  pauta:  Leitura e discussão da minuta de alteração da Lei  Complementar
108/2006.  Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Curador: Sonia Maria
Ferreira, Albino João Zanolla, Hélio do Nascimento, José Vieira Filho, Solange Silva Melo,
Solange Ribeiro Costa, Thania Caetano Chaves, Osnice Lopes Coelho, Cleusa Ormedo de
Souza Marinho, Raphael Ramos Spessoto, Solange Tumelero e Cezário de Figueiredo Neto.
Estavam presentes também os Diretores do Instituto Senhor Rafael Dornelas de Farias e
Eleandro  Aparecido  Miqueletti,  bem  como,  o  Assessor  Jurídico,  Doutor  Ademir  de
Oliveira.  Iniciado  os  trabalhos,  o  Diretor  Financeiro,  Senhor  Eleandro  Aparecido
Miqueletti, deu boas vindas a todos os presentes e falou sobre as novas instalações
do Previd, que agora funciona em novo endereço, bem como, dos encaminhamentos
que estão sendo tomados para melhor atender a todos. Em seguida, o Presidente
deste Conselho, Senhor Hélio do Nascimento, lembrou que o motivo desta reunião
Extraordinária foi a necessidade do estudo e discussão da legislação previdenciária
vigente, qual seja, Lei Complementar número 108/2006 e seus anexos. Assim, por
meio de data show, deu-se início à leitura da minuta do texto referente às alterações
discutidas em reuniões anteriores, e, na oportunidade, os Conselheiros presentes
puderam levar suas dúvidas ao Assessor Jurídico, Doutor Ademir de Oliveira. No
momento  da  discussão  e  deliberação  o  Conselheiro  Raphael  Ramos  Spessoto
tomava  nota  dos  pontos  a  serem revistos  e  alterados.  Após  deliberações  neste
período matutino os presentes deram uma pausa nos trabalhos, e, sendo confirmada
a reunião do período vespertino, ficou determinado o retorno às treze horas para o
encerramento das discussões. O Conselheiro Cezário de Figueiredo Neto precisou
se retirar da reunião por motivos pessoais. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a
reunião,  tendo eu,  Marielle  Lopes Coelho,  lavrado a presente ata,  que depois  de lida e
achada conforme, vai assinada pelos presentes.
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